

ORDEN AL MERITO AGRICOLA



Momentos en que el Presidente de Fedepalma, Jens Mesa Dishington recibe la Orden al Mérito Agrícola de manos del Presidente de la República, César Gaviria Trujillo.

Por su gran contribución al desarrollo agrícola del país, Fedepalma recibió la Orden al Mérito Agrícola que confiere la SAC.

Durante el Congreso Nacional Agrario, realizado por la SAC en Cali el 25 y 26 de noviembre pasados, se llevó a cabo la ceremonia de entrega del galardón conferido a Fedepalma de la Orden al Mérito Agrícola, como se anunció en el boletín anterior.

La SAC otorgó igualmente esta distinción a Coagro y al IICA, por la celebración de los aniversarios de sus 25 y 50 años respectivamente.

La entrega de la medalla a los dirigentes gremiales fue realizada por el Presidente de la República, Cesar Gaviria Trujillo, quien asistió a la instalación del mencionado Congreso.

OTRA DISTINCION PARA FEDEPALMA!

Nuevamente la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma ha sido merecedora de la Orden al Mérito Agrícola, en esta oportunidad otorgada por el Ministerio de Agricultura, mediante el Decreto 1564 del 12 de agosto de 1993.

La imposición de la Orden se llevó a cabo el 15 de diciembre por el ministro de Agricultura, José Antonio Ocampo, en representación del Presidente de la República, César

Gaviria Trujillo, quien destacó la gestión gremial de la Federación durante sus 30 años de labores, gracias a la cual se ha logrado colocar al país como el cuarto productor mundial de aceite de palma y el primero en Latinoamérica.

Fedepalma agradece al gobierno por este significativo homenaje, y lo ofrece a todos sus afiliados, sin quienes habría sido imposible adelantar esta labor.

